

PRESSEMITTEILUNG

Kids-Box an Kindergarten in Eberstadt gespendet – Smarte Spielecke sorgt für pure Begeisterung!

Bad Mergentheim/Buchen. Ab sofort können sich die Kinder des evangelischen Kindergartens „Sonnenschein“ in Buchen-Eberstadt über eine mobile Kids-Box freuen. Ganz gleich, ob als geschützter Schlaf- oder Wickelplatz, als Bastel-, Schreib-, sowie Malecke oder einfach als Spielparadies: schon jetzt sorgt das kleine Raumwunder für strahlende Kinderaugen. Mit der Spende zeigt die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG einmal mehr, wie wichtig es ist, gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen – auch über die Region hinaus. Um die Spielecke offiziell zu eröffnen, erfolgte die Übergabe am Freitag, den 16. Juni 2023, stellvertretend durch Michael Schubert, Geschäftsleitung Personal bei Würth Industrie Service, in Eberstadt vor Ort. Neben den Verantwortlichen der Kindertagesstätte befand sich auch Nico Hofmann, Ortsvorsteher Eberstadt, unter den Anwesenden.

„Soziales Engagement hat für uns als verlässlicher Partner der Region einen besonders hohen Stellenwert. Daher freuen wir uns mit der Spende den Kindergarten in Eberstadt aktiv unterstützen zu können. Schließlich sind die Kleinsten von heute unsere Zukunft von morgen!“, bekräftigt Schubert.

Tagtäglich werden in der evangelischen Kindertagesstätte Sonnenschein in Eberstadt über 30 Kinder von pädagogischen Erzieherinnen rundum betreut, wobei nicht nur erste Fähigkeiten erprobt, sondern auch wichtige Erfahrungen gesammelt werden können. Neben einem klassischen Kindergarten, der derzeit mit 22 Kindern belegt ist, wird sich auch um 10 Kinder unter 3 Jahren in einer Kinderkrippe gekümmert. Mit der neuen Kids-Box als mobile, vielseitige und flexible Lösung bietet die Würth Industrie Service zusätzliche Spielmöglichkeiten. Bestückt mit einer Vielzahl an Kinder-Büchern, Spielen, Legobausteinen, Mal-, Schreib-, und Bastelutensilien, enthält das mobile Kinderzimmer auch Boxen für Stauraum, abschließbare Elemente für Hygieneartikel, Yoga- und Gymnastikmatten sowie einen ausklappbaren Tisch und Hocker für ausreichend Platz zum Toben und Spielen. Durch zusätzliche Rollen kann die Kids-Box an jedem beliebigen Ort benutzt werden. Eben absolut praktisch für den Alltag! „Wir freuen uns sehr über die Spende und das Engagement der Firma Würth Industrie

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Pia Schmitt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-3409
F +49 7931 91-4000
www.wuerth-industrie.com
Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com

26.06.2023

Service. Die Kids sind absolut begeistert!“, betont Saskia Väh, Kindergartenleitung der evangelischen Kindertagesstätte Sonnenschein.

Soziales Engagement und Würth – das passt!

Seit jeher ist das gesellschaftliche und kulturelle Engagement fester Bestandteil der Unternehmenskultur der Würth-Gruppe. Dem Familienunternehmen liegt die aktive Förderung von gemeinnützigen Einrichtungen und die Unterstützung einer Vielzahl von Projekten aus Kunst und Kultur, Sport, Forschung und Wissenschaft sowie Bildung und Erziehung besonders am Herzen. Aneinander denken, füreinander da sein, das sind Grundsätze, die insbesondere Carmen Würth schon immer lebt. Das zeigt sich in der Unternehmenskultur, die sie an der Seite ihres Mannes Reinhold Würth entscheidend geprägt hat, genauso wie in ihrem lebenslangen, sozialen Engagement. Vorbild sein und Verantwortung übernehmen – auch die Mitarbeitenden der Würth Industrie Service wissen, was es heißt, Solidarität zu zeigen. **#better together.**

Bildmaterial



Bildunterschriften:

Bild: Übergabe Kids-Box.jpeg

Bildunterschrift: Am Freitag, den 16. Juni 2023, erfolgte die Übergabe der Kids-Box an die evangelische Kindertagesstätte Sonnenschein in Eberstadt: v.l.n.r.: Michael Schubert, Geschäftsleitung Personal bei Würth Industrie Service, Nico Hofmann, Ortsvorsteher Eberstadt, Saskia Väh, Kindergartenleitung, Christiane Trstenjak, Erzieherin der Kindergartengruppe, sowie die Kindergartenkinder.

Bildquelle: Pia Schmitt, Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.750 Mitarbeitenden tätig.

Das Unternehmen präsentiert sich mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.400.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen. Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.